

EN AVANT MAUREPAS

Boom des impôts : + 13% et ce n'est qu'un début...

L'heure de vérité est arrivée. Alors qu'on vous fait croire que la gestion de Maurepas est exemplaire.

Nous avions alerté sur la fragilité du budget de Maurepas. L'équilibre était atteint par des recettes exceptionnelles : les ventes de terrains.

Certes l'époque est difficile pour les finances publiques. Mais l'évolution des salaires des agents, des dotations de l'État et des frais courants étaient prévisibles. Le maire a préféré cacher la difficulté et, l'élection municipale passée, c'est le coup de massue ! Les dépenses d'énergie augmentent. Mais la municipalité n'a RIEN FAIT depuis 8 ans pour les faire baisser et ne pas dépendre des énergies fossiles !

En plus, le coût de la piscine commence à poindre : l'équipement n'est pas terminé que le budget est sollicité de plus de 2 millions d'euros pour des compensations et divers frais... Ces transferts financiers ont été cachés à la population à qui on a fait croire que ce serait gratuit. Sans compter les tarifs annoncés aux associations et aux lycées et collèges : un doublement. Ce n'est qu'un début ! Les élections passées, le mensonge se révèle. M. Garestier vous avait promis de ne pas augmenter les impôts. Il fait le contraire sans se soucier des difficultés des familles. Nous, nous vous avions prévenus.

Quant à l'argument consistant à critiquer ce qui se faisait il y a 15 ans, ce n'est plus de mode... M. Garestier va devoir assumer ses approximations et son aveuglement financiers coûteux.

Avec nous pour une vie meilleure à Maurepas.

www.en-avant-maurepas.fr